
👋✊


Après trois ans au conseil municipal, j’ai observé la mauvaise fois, le mensonge et 

l’abus de pouvoir face à l’urgence écologique, sociale et démocratique.


Est-ce navrant lorsque l’on aspire à une relation de coopération et à la possibilité 

de donner aux citoyens le pouvoir de décision et d’agir ? 


Oui ! 

Le gouffre existant entre la réalité et ses aspirations est souvent désespérant. 


Par ailleurs, pour des raisons personnelles et professionnelles, j’ai déménagé de 
Dourdan.

Si réglementairement je peux rester conseiller municipal, pensez- vous que dans 
ces conditions il soit juste de toujours siéger ? 


Pour moi NON !


C’est pourquoi, je passe le relai à mon camarade Youcef BOUABDALLAH. Il saura 

questionner et agir dans l’intérêt commun. 


Quant à moi, je poursuis mon chemin vers la nécessaire transition en m’inspirant 
de la permaculture : prendre soin de la terre, soin de l’humain et partager la pro-
duction.  


Chacun à sa manière Résistance ;-) 


